

Infolettre mensuelle

Novembre 2023



Voici vos informations importantes du mois de novembre 2023 concernant l'IMACA et sa plateforme [Placement SPOT^{MC}](#).

NOVEMBRE 2023

ACTIVITÉS D'APPRENTISSAGE

STAGES

La session de recrutement d'hiver 2024 se termine bientôt, nos 9 partenaires qui ont affiché 400 stages ont reçu plus de 12 000 candidatures.

RAPPELS

Le recrutement de stagiaires pour la **session d'hiver 2024** sur Placement SPOT se termine le vendredi 15 décembre 2023.

Le recrutement de stagiaires pour la **session d'été 2024** sur Placement SPOT commence le jeudi 4 janvier 2024.

**Vous avez des questions sur le processus de recrutement ?
Cliquez ici pour nous contacter.**

SUR LE RADAR

Colombie-Britannique : divulgation des salaires sur les affichages de poste

La Loi sur la transparence salariale de la Colombie-Britannique est entrée en vigueur le 1er novembre. Tous les affichages de poste doivent maintenant indiquer le salaire ou l'échelle salariale offert. L'objectif est de réduire la discrimination salariale et d'offrir plus de transparence.

En Ontario, la loi sur la transparence salariale est en vigueur depuis 2018.

Le Québec n'a pas encore imposé de mesures. Une tendance se dessine à l'échelle nationale pour améliorer l'équité salariale.

[Cliquez ici pour consulter la loi sur la transparence salariale de la Colombie-Britannique](#)

[Cliquez ici pour consulter la loi sur la transparence salariale de l'Ontario](#)

Un nouveau campus de l'École de technologie supérieure (ÉTS) à Longueuil

L'École de technologie supérieure (ÉTS) a annoncé son intention d'ouvrir un campus d'ingénierie à Longueuil. Le cœur du département en ingénierie aérospatiale sera localisé au pied des pistes de l'aéroport de Saint-Hubert.

L'ÉTS pourra profiter de la présence de ses partenaires soit l'École nationale d'aérotechnique (ÉNA) et le Centre technologique en aérospatiale (CTA) afin d'unir leurs formations qui sont complémentaires et renforcer l'écosystème de formation et de recherche.

[Cliquez ici pour plus de détails.](#)

ANNONCE DE FINANCEMENT

L'Institut pour la mobilité et l'aérospatiale au Canada (IMACA) annonce une aide financière du ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie dans le cadre de son programme NovaScience. L'IMACA bénéficie de ce financement dans le contexte de la 1re édition de son Forum Compétences-Innovation dans les secteurs de la mobilité.

Le financement permettra la création d'au moins cinq activités expérientielles visant le développement de compétences dans les secteurs de la

mobilité. Des projets de développement de compétences seront identifiés et réalisés de manière collaborative avec les établissements d'enseignement au cours de la prochaine année pour offrir aux étudiants des activités expérientielles de courte et de moyenne durée.

Le Forum, axé sur la collaboration et le maillage, vise à accélérer le développement des compétences pour mieux soutenir la transformation de l'industrie vers une économie plus durable et inclusive.



Vous avez une nouvelle à communiquer dans notre prochaine infolettre?
Contactez-nous : communication@cmai-imaca.ca

Inscrivez-vous à notre infolettre pour recevoir les dernières nouvelles de l'IMACA et de Placement SPOT : [Cliquez ici](#)



L'équipe de l'IMACA

514 552-9512 | info@cmai-imaca.ca
